



MOCH ASIM/JOGJA RAYA

TERSENYUM: Wali kota Herry Zudianto membesuk seorang pasien operasi terlama kemarin.

Ditutup dengan Operasi Pemisahan Jari

REKOR...
Sambungan dari hal 1

Proses verivikasi dari pendaftaran juga merupakan verivikasi paling cepat. "Tapi saya tetap salut, mereka bisa melakukan kegilaan itu dalam hal positif," lanjut Pangka.

Rekor tersebut tercatat sebagai rekor Muri ke-4777. Berita acara peliputan ditanda tangani Paulus Pangka dengan saksi Wali Kota Herry Zudianto, Kepala Dinas Kesehatan Choirul Anwar, Direktur RSJ Mulya Hartana, dan Gideon Hartono mewakili panitia even Operasi Masal Terlama 100 Jam Nonstop.

Gideon Hartono mengatakan, bukan rekor Muri yang menjadi tujuan utama digelarinya kegiatan dalam rangkaian dise natalis ke-65 FK UGM tersebut. Yang terpenting adalah bagaimana mereka berbuat sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat.

Para alumni FK UGM Angkatan 1983 berharap, kegiatan semacam bisa diadakan secara rutin. Selain itu, bakti sosial itu diharapkan juga bisa menginspirasi dokter lain untuk melakukan hal yang sama. "Itu harapan kami," kata Gideon.

Piagam Muri diserahkan Paulus Pangka kepada perwakilan alumni FK UGM Angkatan 1983 dr Rini Hersetyati SpM. Lalu kepada Kepala Dinas Kesehatan Kota

Jogjakarta Choirul Anwar dan Direktur RSJ Mulya Hartana. Usai acara, para alumnus berfoto bersama Wali Kota Herry Zudianto. Mereka tampak lega aksi sosial itu berjalan lancar dan sukses.

Dalam aksi selama hampir lima hari itu (operasi mulai Selasa (8/3) pukul 10.15 dan berakhir Sabtu (12/3) pukul 13.15), sebanyak 158 pasien berhasil menjalani pembedahan selama 100 jam nonstop. Operasi penutup dilakukan dr Agus Santoso Budi SpBP dengan operasi kontraktur jari (pemisahan jari-jari tangan yang melekat akibat luka bakar) pada pasien anak 2,5 tahun bernama Amaryl.. (ang/ari)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. RSUD (RS Jogja)			

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005